



**Evangelio de Nuestro Señor Jesucristo
según san Mateo 9,9,35–10,1.5a.6-8**
Texto y comentario: BIBLIA DE LA IGLESIA EN AMÉRICA



35 Jesús recorría todos los pueblos y aldeas enseñando en las sinagogas, proclamando la Buena Noticia del Reino y curando todas las enfermedades y dolencias.

36 Al ver a la multitud, Jesús se compadeció de ella, porque estaban cansados y abandonados, como ovejas sin pastor. 37 Entonces dijo a sus discípulos: «La cosecha es abundante, pero los trabajadores son pocos. 38 Por eso, rueguen al dueño de la cosecha que envíe trabajadores a recogerla».

10,1 Jesús llamó a sus doce discípu-

los y les dio autoridad para expulsar espíritus impuros y sanar toda enfermedad y dolencia.”

5 Jesús envió a los Doce con estas instrucciones: diríjense más bien a las ovejas perdidas del pueblo de Israel. 7 Vayan y anuncien que está llegando el Reino de los cielos. 8 Curen a los enfermos, resuciten a los muertos, limpien a los leprosos y expulsen a los demonios. Lo que han recibido gratis, entréguenlo también gratis.

Palabra de Dios



Mt 9,36-38. Este pasaje funciona como introducción a la segunda de las cinco grandes enseñanzas de Jesús en el Evangelio según Mateo, el Discurso de la misión y el testimonio. Se presenta la compasión que Jesús tiene por la gente abandonada y abatida; este mismo valor cristiano es el que motiva el llamado a los «trabajadores» y la oración para que estos no falten (Mt 9,37-38). Mateo manifiesta ya cómo los discípulos están orientados básicamente a la misión en favor del pueblo necesitado.

Mt 10,1-15. Después de mencionar la compasión de Jesús por la gente (Mt 9,36), Jesús elige a los pregoneros del Evangelio y los instruye para que realicen la misión que les encomienda. El llamado y envío de los Doce constituye una respuesta a los males que aquejan al pueblo. El número doce es simbólico y alude a las tribus de Israel, primer destinatario de la predicación (Mt 10,6; 15,24), la que después se abrirá a todos los pueblos (Mt 28,19). La narración subraya la autorización otorgada por Jesús a sus elegidos y la confianza absoluta que ellos han de tener en quien los envió. La potestad recibida para predicar y hacer milagros expresa el poder del Señor presente en su comunidad. El envío de los Doce se convierte en un paradigma del envío permanente de la comunidad, investida de poder, pero también expuesta al rechazo.



**PARA MEDITAR, ORAR, CONTEMPLAR Y VIVIR
LA PALABRA DE DIOS...**

1. *¿Qué dice el evangelio de Jesús?*
2. *Según el relato, ¿qué hacía Jesús al recorrer los pueblos y aldeas? ¿Qué le sucedió al ver a la multitud cansada y agobiada? ¿Qué le dijo a los discípulos? ¿Qué autoridad les dio? ¿Con qué instrucciones los envió?*
3. *¿Cuáles son nuestros cansancios y agobios? ¿Cómo los sobre llevamos? ¿Qué nos sucede cuando encontramos personas que sufren a causa de sus cansancios y agobios? ¿De qué manera concreta, personal y/o comunitaria podemos aliviarlos?*
4. *Hagamos un momento de silencio para acoger y gustar la Palabra en el corazón...
Demos gracias a Dios por su Palabra...
nos dejamos conducir por ella en la cotidianidad de la vida...*